

Bien conduire. Si l'expérience ne réussit pas, si l'enfant est réellement incorrigible, on le conduit chez un magistrat de police qui le condamne à la réclusion dans une école de réforme. La "Children's Aid Society" a fait un rapport très intéressant de ses travaux en 1895.

LONDON

La conférence de Notre-Dame et celle du Sacré-Cœur, à London, ont dépensé \$480.00 pour les pauvres de leur localité. Nos confrères ont eu le bonheur en 1895 de recevoir \$150.00 de la succession de feu James Reid, pour subvenir aux besoins des pauvres.

HAMILTON

Les trois conférences de Hamilton, St-Patrice et St-Laurent ont des rapports très intéressants pour l'année 1895. Une autre conférence est en voie de formation à Hamilton et portera le nom de St-Joseph. Les temps ont été bien durs en 1895, nous disent nos confrères de cette ville; mais les secours n'ont jamais manqué et les membres ont pu faire face à tous les cas de détresse, grâce au concours des dames des différentes églises.

ILE DU PRINCE-ÉDOUARD

Les conférences de St-Charles de Summerside et de St-Vincent de Paul, à Charlottetown, dans l'île du Prince-Édouard, ont aujourd'hui 48 membres et ont dépensé \$478.00 en 1895 pour secourir les pauvres.

CONFÉRENCES ISOLÉES D'ONTARIO ET MANITOBA

La conférence de St. Alphonse de Windsor a dépensé \$325.06 pour les pauvres de sa localité. Les membres sont au nombre de quarante.

Les
Dame
envoyé
regretto
Dame de
ville, de
nous esp
rapport

Dar
province
un jour
sources e
bres de la
confortab
pauvre fa

A S
téressants

1° U
un jour d
était très
de trois j
qu'ils pur
et de ses
secours de
trois petit
la mort de

2° U
sant six pe
pable de p
dut y voir

La co
pour secou